

FERNGLAS AUS TOILETTPAPIERROLLEN

IHR BRAUCHT:

- 2 Toilettenpapierrollen
- Reste von einem Karton/ Pappe
- Eine dicke Schnur
- Eine Schere
- Kleber (Flüssig oder Klebestift funktioniert beides)
- Wasserfarben oder Stifte
- Optional noch Material zum Verzieren wie Transparentpapier, Glitzer usw.

ABLAUF:

1. Erst einmal werden die Toilettenpapierrollen für das Fernrohr nach Lust und Laune bemalt. Ein bisschen darauf achten, dass sie nicht zu eifrig mit den Wasserfarben malen.
2. Wenn die Rollen bemalt sind, ist es wichtig sie erst einmal trocknen zu lassen. Ansonsten wird der Kleber oder auch die Deko nicht halten.
3. Wenn ihr wollt, könnt ihr die zwei Papierrollen nun noch mit Dingen bekleben. Anschließend verbindet ihr die beiden Toilettenpapierrollen mit einem Stück Pappe, das wie eine Art Brücke zwischen die beiden Rollen geklebt wird.
4. Zusätzlich könnt ihr noch die Flächen zwischen den Toilettenpapierrollen verkleben und mit einer Wäscheklammer zum Trocknen festklemmen.
5. Ist alles getrocknet und festgeklebt, müsst ihr mit der Schere nur noch zwei Löcher an die jeweils äußeren Seiten bohren und eine dicke Schnur daran befestigen, sodass man sich das Fernrohr auch um den Hals hängen kann.
6. Ihr könnt euern Kindern gewisse Suchaufträge draußen oder in der Wohnung geben. Oder ihr lasst die Kinder entscheiden und lasst sie frei damit spielen.

